
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 72 DEL 14/05/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOHO
- CinÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,15

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,25 13,15

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,15

GRASSO Tindaro - -

LA MALFA Stefano 12,25 13,15

SCARPACi GIUSEPPE 12,25 13,15

PINOAngelita - -

SIDOTI Gabriele 12,25 13,15

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 14 Maggio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio

e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 10 dei

03.04.2024 avente ad oggetto: "Approvaz/one

Regolamento per rapplicazione dello Statuto dei diritti del

Contribuente";

2) Proposta di deliberazione di Consigiio Comunale n. 19 del

03-05-024, avente ad oggetto: Programma triennale delle

opere pubbliche per il triennio 2024-2026.

Alle 12,15 entrano in aula ì consiglieri Catalfamo e Pino Carmelo.
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Alle ore 12,25 entrano In aula 1 consiglieri La Malfa, La Rosa, Scarpaci

e Sidoti.

Alle ore 12,30 constatato il raggiungimento del numero legale, il

Presidente dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 71 del

13.05.2024 che viene approvato all'unanimità del presenti.

Viene posto in trattazione il punto 2 dell'odg.

Intervengono in Commissione il dirigente Sapienza e l'Ingegnere

Morgante a! fine di fornire chiarimenti in merito al piano Triennale dei

Lavori pubblici.

L'Ingegnere Sapienza riferisce che relativamente ai Basiliani e all'asilo

nido Panteini sta andando avanti l'iter progettuale.

Lo stesso riferisce che le opere di prossima realizzazione che dovranno

andare a breve in gara sono i 3 interventi sulle saie.

La commissione chiede di poter visionare il progetto di riqualificazione

della via Roma; il dirigente in attesa di fornirlo fa presente che si tratta

di un intervento relativo alia sistemazione dell'arredo urbano.

Relativamente ai progetto di riqualificazione della scuola materna

Acquaficara, invece, riferisce che trattasi di un vecchio progetto che è

andato sul Pon ma con tempi molti ristretti, pertanto, l'ufficio sta

cercando di capire se il finanziamento possa essere anche salvo; nello

specifico il progetto prevede una manutenzione straordinaria

dell'immobile e, comunque, legata ad una questione migranti.

Per quanto riguarda la sistemazione del lungomare di Spinesante e di

Piazza delle Ancore riferisce che ci sono 2 finanziamenti, uno per il

ripristino del lungomare e l'altro per piazza delle ancore.

L'ingegnere fa presente che queste opere, pur finanziate, non si trovano

in bilancio quindi è necessario effettuare variazioni di bilancio relative

a questi finanziamenti.



Pe quanto riguarda la stazione di posta ottenuta con soidi del PNRR gii

uffici di edilizia e dei servizi sociali stanno predisponendo tutto e si

tratta di una riconversione da scuoia non utilizzata ad una struttura di

ricovero brevi per chi ne abbia bisogno.

La Commissione congeda e ringrazia il dirigente Sapienza e l'ingegnere

Morgante per i chiarimenti forniti.

La Commissione, considerata la mancanza del parere del Collegio dei

Revisori dei Conti, sospende la trattazione del punto in attesa di

riceverlo. .

Alle ore 13,15 il presidente dichiara chiusa la seóim.

Il Segj^ èrio II


